
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

An die  
Oberbürgermeisterin      
Frau Jutta Steinruck      
Rathaus Ludwigshafen 
 
67059 Ludwigshafen 
 

 

 
                                                                     Ludwigshafen, den 04.07.2021 

 

19.10.2021 

Anfrage zur 1. Änderung des Einheitlichen Regionalplans: Nördlich A650 resp. In den Villen 

 

Sehr geehrte Frau Oberbürgermeisterin Steinruck,  

 

wir bitten Sie in der Sitzung des Stadtrates am 25.10.2021 um Beantwortung folgender Fragen: 

- Sind nach Kenntnis der Verwaltung, außer der Fläche „Nördlich A650“, weitere benachbarte 
Flächen in der aktuellen 1. Änderung des Einheitlichen Regionalplans als „Vorrangflächen Industrie 
und Logistik“ resp. Vorrangflächen für gewerbliche Nutzung in der Planung? Falls bekannt, wie kam 
der Vorschlag einer erweiterten Planungsfläche an dieser Stelle zustande? 

 
Begründung:  
 
Laut aktueller Berichterstattung des Landwirtschaftlichen Wochenblatts vom 07.10.2021 ist die 
Landwirtschaftskammer Rheinland-Pfalz zur Stellungnahme aufgefordert worden und lehnt die 
Herausnahme des Gebiets „Nördlich A650“ aus der landwirtschaftlichen Nutzung ab, ebenso die 
Umwidmung eines 21 ha großen benachbarten Gebiets, lt. Planskizze In den Villen, als Vorranggebiet für 
gewerbliche Nutzung. 
 
Mit freundlichem Gruß 

 
Monika Kleinschnitger und Hans-Uwe Daumann, Fraktionsvorsitzende 
 


